



# Communiqué de presse

13/01/10

## Solidarité avec les haïtiens

Dans le cadre de la politique régionale de coopération décentralisée de la région Aquitaine, Europe Ecologie Aquitaine souhaite que soient débloqués en urgence, comme cela a été le cas pour d'autres catastrophes, des fonds pour venir en aide aux Haïtiens suite au terrible tremblement de terre qui a frappé leur île hier.

La population haïtienne avait déjà été confrontée à d'énormes difficultés après les quatre ouragans qui ont frappé Haïti entre le 16 août et le 7 septembre 2008. Au-delà, de cette aide d'urgence, il sera nécessaire de pérenniser et de renforcer l'aide aux pays pauvres conformément aux engagements pris dans le cadre des objectifs du millénaire et qui sont à ce jour non respectés par nombre de pays comme la France.

La Région Aquitaine a déjà tissé des liens avec Haïti, depuis quelques années, notamment en soutenant un projet territorial intégré de reboisement dans la zone littorale nord d'Haïti, en partenariat avec des organismes locaux et aquitains.

Haïti est le pays le plus pauvre du monde, l'Aquitaine doit montrer sa solidarité et son soutien au peuple Haïtien, si souvent meurtri. Europe Ecologie Aquitaine demande un net renforcement de ce partenariat par le soutien à d'autres projets avec des moyens financiers adéquats.

***Monique De Marco, Tête de liste régionale d'Europe Ecologie Aquitaine***

**Contact Presse :**

**Bérengère BATIOU**, Attachée de Presse de la Campagne Europe Écologie Aquitaine

[presse-aquitaine@regions-europe-ecologie.fr](mailto:presse-aquitaine@regions-europe-ecologie.fr)

06 37 46 17 13 - 05 56 81 14 63

*Avez-vous réellement besoin d'imprimer ce document?*



**Les Verts**